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sigüenza tiene
nuevo alcalde

José Manuel Latre, nuevo alcalde de Sigüenza, tras de-
rrotar en las urnas a la lista socialista, hacía, reciente-
mente, público el reparto de las concejalías y con ellas
los cargos que ocuparan los diferentes ediles hasta
2015.
De esta manera, la portavoz del grupo popular en el
ayuntamiento de Sigüenza, además de teniente alcal-
de, será Eva Guadalupe Plaza, que también ostentará
las concejalías de Economía y Hacienda y Sanidad,
mientras que el viceportavoz será Primitivo Alguacil a
la vez que lleve las áreas de Obras, Escuela Taller,
Parques y Jardines, Ordenación del territorio y
Urbanismo y Patrimonio.
Por su parte, Julián barrero se hará cargo de las conce-
jalías de Protección Civil y Deportes. María Sonsoles
Arcones será la responsable de Cultura e Información
al Ciudadano, mientras que José Ángel Andrés se que-
dará con Núcleos agregados y Medio Ambiente. José
Luis Alguacil tendrá competencias en las áreas de
Juventud, Turismo y comunicaciones y Charo Toro se
encargará de bienestar Social, Mujer e Igualdad.
En este reparto de competencias, el nuevo alcalde, José
Manuel Latre, ostentará también las áreas de Personal,
donde están la Policía Municipal y Educación.

Reuniónes

En las semanas previas a las elecciones municipales,
empresarios seguntinos y de su comarca, pertenecien-
tes a CEOE-CEPYME Guadalajara, mantuvieron una
reunión con el nuevo alcalde, donde se tuvo la oportu-
nidad de ver las propuestas de los políticos y donde los
empresarios manifestaron sus demandas, así como sus
proyectos para poder revitalizar la economía segunti-
na.
Una reunión que tendrá su continuidad próximamente
y donde se expondrán nuevos proyectos a desarrollar
conjuntamente, entre ayuntamiento y empresarios
para revitalizar la actividad económica de la ciudad y
su comarca.

román mantiene un equipo consolidado
para seguir trabajando por la ciudad
antonio román renueva su mandato y continuará con las líneas de
trabajo mantenidas hasta la fecha, así como el impulso de nuevas vías
para mejorar la capital, tanto económicamente como en lo social

El alcalde dio a conocer los nombres y cargos para la próxima legislatura./ Economía de Guadalajara
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Hace unas semanas que el
Ayuntamiento de
Guadalajara quedó consti-
tuido con pocas caras nue-
vas con respecto a la ante-
rior legislatura. Un equipo
continuista que se ha gana-
do la confianza de los vo-
tantes de la capital alcarre-
ña. Pocas novedades, entre
las que destaca la creación
de dos nuevas competen-
cias, la de Presidencia y el
Gabinete de Prensa y rela-
ciones con los medios, que
ostentarán Jaime Carnicero
y Luis García, respectiva-
mente. Donde, además, en
vez de cuatro tenientes de
alcalde como en el último
mandato, éstos serán cinco,
Juan Antonio de las Heras,
Jaime Carnicero, -
Encarnación Jiménez,
Carmen Heredia y Luis
García.
De este modo, los diferen-
tes cargos en el
Ayuntamiento de
Guadalajara quedó consti-
tuido de la siguiente mane-
ra.

Concejales
Alcalde: antonio román.
Portavoz, teniente de alcal-
de, Urbanismo, Vivienda,
Patrimonio municipal y de
suelo y Transporte Público:
juan antonio de las
heras.
Teniente de alcalde, coordi-
nador de Presidencia,
Protocolo, Obras Públicas,
Infraestructuras,

Contratación y Fiestas:
jaime Carnicero.
Teniente de alcalde,
Portavoz adjunto, concejala
de RRHH, Empleo,
Promoción económica y
empresarial, encarnación
jiménez.
Teniente de Alcalde, conce-
jala de Familia (mayores y
mujer), Sanidad y Consumo
y Participación Ciudadana,
Carmen heredia.
Teniente de alcalde,
Portavoz adjunto,
Relaciones Institucionales,
Gabinete de prensa-comu-
nicación, Servicios
Jurídicos, Educación y
Universidad, luis garcía.
Concejala de Cultura, turis-
mo y Patrimonio Histórico-
Artístico, isabel
nogueroles.
Concejal de Deportes,
eladio Freijo.
Concejala de Bienestar so-
cial (infancia, discapacita-
dos, servicios sociales, in-
migración y cooperación al
desarrollo), verónica
renales.
Concejal de Medio ambien-
te (Agenda local 21 y ges-
tión del agua), Limpieza via-
ria, recogida de residuos só-
lidos urbanos y TIC,
Francisco Úbeda.
Concejal de Servicios
Públicos Municipales
(mantenimiento de vías,
edificios, alumbrado y ser-
vicios públicos), y barrios
anexionados, mariano del
Castillo.

Concejal de Economía y
Hacienda, alfonso
esteban
Concejala de Parques y
Jardines, Zoo municipal,
ana maría manzano.
Concejal de Seguridad
Ciudadana (policía, bombe-
ros, parque móvil, protec-
ción civil) y Juventud,
armengol engonga.
Concejal de Asuntos
Taurinos, además de dipu-
tado provincial, lorenzo
robisco. 

Un equipo de Gobierno
con el que CEOE-CEPY-
ME Guadalajara mantenía
convenios de colaboración
y que van a seguir en vigor
durante esta legislatura, lo
que permitirá a ambas par-
tes el desarrollar diferentes
acciones en favor del creci-
miento económico de la
ciudad.

Diputación

Cabe mencionar que la nú-
mero cuatro en las listas del
Partido Popular a las munici-
pales de Guadalajara, Ana
Guarinos, será la nueva presi-
denta de la Diputación
Provincial de Guadalajara,
además de diputada, por lo
que no se le han atribuido res-
ponsabilidades municipales.

Junta
Un equipo que todavía no
se sabe si continuará así,
pues hay que esperar a que
María Dolores de
Cospedal, presidenta de
Castilla-La Mancha, nom-
bre los delegados, por lo
que el equipo formado por
Antonio Román puede su-
frir algún cambio, aunque él
pidió expresamente a la pre-
sidenta que estos no sean
muchos y así poder mante-
ner el bloque fuerte que ha
trabajado durante estos úl-
timos cuatro años por
Guadalajara.
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Jaime Celada López es el tercer alcalde de Cabanillas del
Campo desde la restauración de la democracia, sucedien-
do en el cargo a Ramiro Almendros y Jesús Miguel Pérez,
ambos del PSOE. Ahora, será el Partido Popular, con
mayoría absoluta, como sus antecesores, los que gobier-
nen en esta localidad alcarreña.
CEOE-CEPYME Guadalajara, ya mantuvo en su día
reuniones con los candidatos de PP y PSOE a la alcadía

el primer gobierno 
popular para Cabanillas

Latre en uno de sus primeros actos como alcalde./E. de G.

de Cabanillas del Campo, donde, sin ese momento saber
los resultados electorales, los empresarios se pusieron a
su disposición para trabajar de forma estrecha y en un ré-
gimen de colaboración para el impulso de la actividad
económica y la generación de riqueza, al mismo tiempo
que lograr el desarrollo del mundo empresarial y, con ello,
del empleo de la localidad.
Durante estos encuentros, los empresarios no se olvida-
ron de los polígonos industriales, el empleo, la actividad
de los pequeños comercios. Ahora, con el nuevo ayunta-
miento constituido, se volverán a impulsar dentro de
unas líneas de trabajo ya estipuladas, a falta de una nueva
reunión para concretar los puntos a seguir y como desa-
rrollarlos.
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